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В статье анализируются нормы международных актов в сфере защиты прав человека, касающиеся права на доступ к информа
ции. Автор статьи высказывает гипотезу о том, что правовой механизм, включающий в себя меры согласованного взаимодействия 
семьи и государства, наилучшим образом способствует реализации мер по защите детей от вредной информации в сочетании с 
сохранностью права ребенка на доступ к информации. В рамках данного направления в статье выявляется правовая природа права 
ребенка на доступ к информации. В статье проведен анализ положений Европейской конвенции о защите прав человека и основных 
свобод, Конвенции ООН о правах ребенка и ряда других международных актов в указанной сфере. Обобщена практика ЕСПЧ по 
делам, связанным с правом на свободу выражения своего мнения, что позволило определить правовую сущность этого права в 
контексте положений основных международных актов о защите прав человека. 
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The article analyzes the norms of international acts in the field of human rights protection concerning the right to access information. 
The author of the article hypothesizes that the legal mechanism, which includes measures of coordinated interaction between the family and 
the state, best contributes to the implementation of measures to protect children from harmful information, combined with the preservation 
of the child’s right to access information. Within the framework of this direction, the article reveals the legal nature of the child’s right to 
access information. The article analyzes the provisions of the European Convention for the Protection of Human Rights and Fundamental 
Freedoms, the UN Convention on the Rights of the Child and a number of other international acts in this area. The practice of the ECHR in 
cases related to the right to freedom of expression has been generalized, which made it possible to determine the legal essence of this right 
in the context of the provisions of the main international acts on the protection of human rights. 
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